

Beaucaire

Initiative Gard accompagne Snack Kart

L'entreprise Snack Kart a démarré son activité mi-avril. Cette entreprise propose un snack ainsi qu'une activité de karting pour les tout-petits. Située à l'espace Karting loisirs, cette entreprise a été créée par Sophie Lebègue dans la volonté de répondre à la demande de la clientèle. L'association Initiative Gard a soutenu cette entreprise au travers d'un prêt de 10 000 € à taux de 0 %.

Mardi 14 juin, Juan Martinez, président de la communauté de communes, Daniel Augello, président d'Initiative Gard, et Xavier Perret, président de la



La remise du chèque a eu lieu mardi 14 juin.

chambre des métiers et de l'artisanat, ont remis ce chèque. Sophie Lebègue a été aidée par

plusieurs acteurs dont la chambre des métiers qui lui a permis d'acquérir des qualifications

professionnelles, notamment grâce à des formations concernant la gestion et le pilotage d'entreprise et la communication. Par la suite, la communauté de communes Beaucaire Terre d'Argence a œuvré à la création de cette entreprise. Sophie Lebègue confiait « qu'Initiative Gard lui a permis de lancer son entreprise plus sereinement. En 2021, l'association a aidé huit entreprises dont trois créations et cinq reprises. Cela a également permis de générer vingt et un emplois sur le territoire ».

► Correspondant Midi Libre : 06 71 82 75 99

Saint-Gilles

Abensberg est de retour

Après deux années de disette, les amis d'Abensberg sont revenus à Saint-Gilles. Pour mémoire, Abensberg est jumelée à Saint-Gilles en raison du culte qui est rendu au saint patron dans cette cité bavaroise. Inutile de dire à quel point les

« Un projet est actuellement en gestation : il s'agit de l'envoi en Allemagne d'une équipe de nageurs du club pour un stage en 2023, annonce Berthe Perez, adjointe à la culture, du tourisme et des cultes. Mais avant ça, dès le mois d'août prochain,

Franquevaux

Des Nuits en musique

Les Nuits de Franquevaux sont devenues un rendez-vous incontournable par son cadre d'exception, la qualité et la diversité de sa programmation. Cet événement culturel est organisé par Laurine Tan Ham, responsable de la médiathèque, un beau mé-

